

# "Rudy Haymann, testigo y protagonista", y su llamado a la paz

En el registro audiovisual, a sus 104 años de edad, el veterano de la Segunda Guerra Mundial cuenta su historia de vida.

En el documental, Rudi Haymann cuenta cómo él y su familia escaparon del Holocausto en Alemania; su decisión de unirse al Ejército Británico para combatir en la Segunda Guerra Mundial, y cómo logra reencontrarse con sus padres y hermana en Chile tras diez años de una dura separación.



AFP

## EQUIPO SOCIEDAD

**E**l pasado 27 de enero, en el marco del Día Internacional de Conmemoración en Memoria de las Víctimas del Holocausto, HISTORY exhibió el documental "Rudy Haymann, testigo y protagonista". En la producción, realizada por la Escuela de Periodismo y Comunicación, el Observatorio de Asuntos Internacionales y Extensión Cultural de la Universidad Finis Terrae de Chile, se involucraron tanto profesores como alumnos ofreciendo una mirada profunda sobre su vida, su contexto histórico y su legado. Y, en poco más de una hora, intentaron destacar los puntos más importantes de más de seis horas de conversación con Rudy Haymann, de hoy 104 años. Su historia personal es testimonio directo de algunos de los episodios más importantes y dramáticos del mundo contemporáneo y él como veterano de la II Guerra Mundial cuenta a las nuevas generaciones el horror de la guerra, haciendo un llamado permanente a trabajar por la paz.



Alberto López-Hermina; Juan Eduardo Vargas, rector U. Finis Terrae; Rudi Haymann; César Sabroso, y Alberto Rojas.



Valeria Lara, Luis Lira, Dalia Haymann y Alejandra Cetty.



Juan Eduardo Vargas, rector U. Finis Terrae; Rudi Haymann y César Sabroso.